

年 組 名前：

ピンクのバッタ ^{しあわ} ^{すそわ} 幸せをお裾分け

^{みなみ} ^{ふくだ} ^{きょうだい} 南アの福田さん兄弟

^{みなみ} アルプス・大明小2年の福田透空さんと

^{ねん} ^{はんと} ^{きょうだい} ^{どうし} ^{しもみやじ} ^{じたくにわ} 1年の絆人さん兄弟は、同市下宮地の自宅庭で

ピンク色^{いろ}のショウリョウバッタ^{しゃしん}=写真=を

^{はっけん} 発見した。

バッタは体長^{たいちようやく}約5センチ。7月22日に

^{はっけん} 発見した。インターネットで調べて

「幸運^{こううん}のバッタ」と呼ばれていることを知り、

より多く^{おお}の人に見てもらおうと、

^{こそだ} ^{しえん} ^{てんかい} ^{どうし} ^{エヌピーオーほうじん} 子育て支援を展開する同市のNPO法人

「あんふあんねつと」(^{かるべたえこだいひょう}軽部妙子代表)に

^{むし} 虫かごとバッタを預けた。

オオムラサキセンター(北杜市)によると、突然変異^{とつぜんへんい}でピンク色^{いろ}になる。

^{かるべだひょう} 軽部代表は「^{しあわ} ^わ ^{おも} ^{おお} ^こ ^み ^{はな} 幸せを分けたいという思いがうれしい。多くの子どもたちに見てほしい」と話している。

=====

問1

^{ふくだ} ^{きょうだい} ^{はっけん} 福田さん兄弟が発見したバッタの種類^{しゆるい}を答えてください。

.....

問2

「ピンクのバッタ」は、どのように呼ばれていますか。

.....



ピンクのバッタ
幸せをお裾分け
南アの福田さん兄弟
南アルプス・大明小2年の福田透空

空さんと1年の絆人さん兄弟は、同市下宮地の自宅庭でピンク色のショウリョウバッタ2写真を発見した。バッタは体長約5センチ。7月22日に発見した。インターネットで調べて「幸運のバッタ」と呼ばれていることを知り、より多くの人に見てもらおうと、子育て支援を展開する同市のNPO法人「あんふあんねつと」(軽部妙子代表)に虫かごとバッタを預けた。
オオムラサキセンター(北杜市)によると、突然変異でピンク色になると、突然変異でピンク色になる。軽部代表は「幸せを分けたいという思いがうれしい。多くの子どもたちに見てほしい」と話している。
(井村賢神)

(2024年8月10日付 山梨日日新聞17面)